





COMUNICADO 2021.10.17/18

ATENTO AVISO A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ARTES Y DISEÑO

Derivado del comunicado oficial por parte de las autoridades de Gobierno Federal y Local sobre el cambio a semáforo verde en la Ciudad de México y el Área Metropolitana a partir del lunes 18 de octubre de 2021, informamos que la actividad académica, así como la conclusión del semestre 2022-1 continuarán en su modalidad a distancia y bajo las estrategias y con los mismos recursos que hasta el momento se han venido desarrollando. Sin embargo, hemos contemplado que durante el mes de noviembre podamos iniciar la programación de manera gradual, calendarizada y con previa aprobación del Consejo Técnico, de actividades académicas en donde el uso de equipo tecnológico, especializado o el espacio del laboratorio o taller permitan un mayor alcance de los objetivos formativos de la asignatura. Dicha cualidad será un criterio a considerar al momento de la aprobación de éstas actividades.

Compartimos que esta calendarización se realiza siempre contemplando priorizar la salud y la vida de la comunidad, en estricta observación de los nuevos lineamientos generales para el regreso a las actividades universitarias en el marco de la pandemia de Covid-19, aprobados el 18 de agosto 2021 por la Comisión Especial de Seguridad del Consejo Universitario en su Sesión Ordinaria y publicados el 23 de agosto de 2021 en Gaceta UNAM, que también deben estar vigentes durante el ciclo 2022-2 (https://bit.ly/3pb2leJ).

Es importante compartir que durante la primera semana de noviembre se realizarán las actividades de bienvenida de las generaciones de tercer y primer semestre. A este respecto también informamos que las credenciales y los kits de bienvenida ya les han sido entregados de forma presencial.

También hacemos de su conocimiento, que actualmente la Facultad de Artes y Diseño se encuentra concluyendo la primera fase del programa de retorno disminuido, correspondiente al tema de limpieza profunda. Así mismo, estamos finalizando ciertas adecuaciones de nuestra infraestructura física, atendiendo con especial énfasis la espacialidad que asegure la sana distancia de todos y cada uno de los miembros de la comunidad, ventilación natural y "cruzada" en ciertos talleres y espacios; así como, la dotación de nuevas áreas, equipos y mobiliarios para salones y talleres, sistema señalético y la incorporación de tecnología que nos encamine a una educación a distancia, híbrida y semipresencial. Todos estos esfuerzos encaminados a que nuestra comunidad se sienta segura en un espacio digno y renovado y que el inminente regreso al ciclo 2022-2 sea un retorno optimista y con el deseo renovado en formar a los recursos creativos de nuestra universidad en el escenario de esta nueva realidad.

ATENTAMENTE

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU" Xochimilco, Cd. Mx. a 17 de octubre de 2021 FACULTAD DE ARTES Y DISEÑO